

Anne-Sophie Morand:

„Je recommande vraiment à tous les étudiants de participer au European Law Moot Court.“

„Le Moot Court a été une expérience géniale pour moi. J'ai acquis de nouvelles connaissances en droit européen et j'ai amélioré mon français et mon anglais. En plus grâce au Moot Court j'ai pu me faire une idée du fonctionnement pratique du droit, ainsi que du rôle d'avocat. La phase orale de la finale régionale m'a en particulier beaucoup plu. Les quatre jours que j'ai passés à Zagreb ont été intéressants (mais aussi fatigants) et j'ai eu la possibilité de faire la connaissance de gens très sympathiques. Pour cette raison je recommande vraiment à tous les étudiants de participer au « European Law Moot Court ». Par ailleurs je pense que ce serait génial si notre université organisait une finale régionale.“